

■ **Comité d'Art Culinaire Péruvien-Genève**, à Genève, rue Théodore-Lissignol 5, CH-660-2182005-1. Nouvelle association. Statuts du 05.09.2005. But: promouvoir la culture péruvienne, principalement la culture gastronomique traditionnelle péruvienne, dans tout le territoire helvétique et à Genève en particulier, mais également les musiques, chants et danses traditionnelles péruviennes, les manifestations culturelles; pratiquer des oeuvres de charité et de bienfaisance sur le territoire péruvien. Ressources: cotisations; dons et legs; subventions. Administration: le comité directeur. Signature individuelle de Huambachano Walter, du Pérou, à Versoix, président; signature collective à deux avec le président de Friedli Carmen, de Welschenrohr, au Grand-Saconnex, trésorière; tous les deux sont membres du comité directeur.

Journal no 6741 du 23.05.2006  
(03395688 / CH-660.2.182.005-1)